

VdK Ortsverband Blaustein

"Der VdK ist der ADAC unter den Sozialverbänden" (Claus Fussek, Pflegeexperte, München)



Bürgermeister Menz bei seinem Grußwort

Bei Kaffee und Kuchen sowie musikalischer Begleitung feierten wir am vergangenen Samstag unsere VdK-Weihnachtsfeier. Rund 60 Gäste erlebten einen schönen und gelungenen Nachmittag. Vor allem die Weihungstaler Stubenmusik trug erheblich zum Gelingen bei. Am Ende der Feier war allen klar: auch 2025 wollen wir uns wieder im Seniorenheim treffen und uns von Zittern, Gitarre, Sopran und Alpenländischen Volksweisen aus Illerkirchberg verzaubern lassen.

Als Ehrengast begrüßte VdK Vorsitzender Mack den Blausteiner Bürgermeister Menz. Beide betonten den hohen gegenseitigen Respekt füreinander und die stets gute Zusammenarbeit zwischen VdK und Stadt. Menz versprach mit Blick auf den Rathausumbau dessen vollumfängliche Barrierefreiheit im Blick zu behalten.

Besonders still wurde es im Saale als Johannes Mack über Weihnachten und das Staunen über die Größe Gottes "meditierte". Trotz allen Leides in der Welt gäbe es genug Grund für dieses wunderbare Ereignis Weihnachten dankbar zu sein. Denn Gott sei als Kind in der Krippe zu uns gekommen um einfach als Mensch für Menschen da zu sein.

Bei einem Ausblick auf das kommende Jahr verwies Mack unter anderem auf die geplante Südtirolreise im Oktober 2025 und auf die Möglichkeit der kostenlosen Wohnberatung durch geschulte VdK-Mitarbeiter.

Mit dem gemeinsam gesungenen Lied "alle Jahre wieder" ging diese VdK Feier zu Ende. Die nächste in 2025 wird sicher folgen.

Wir danken allen Anwesenden für den rundum gelungenen Nachmittag und wünschen allen VdK-Mitgliedern und deren Angehörigen eine schöne, besinnliche Adventszeit.

"Zuhause wohnen bleiben - solange wie möglich". Nutzen Sie hierfür die **kostenlose Wohnberatung** des VdK. Sie ist offen für alle.

Kontakt: **VdK-Mitglieder:** 07732 923636, patienten-wohnberatung-bw@vdk.de,
Nichtmitglieder: 07346 2324, H@nsKloos.de